

Une déchèterie opérationnelle et efficace

Dès le 5 mai, la déchèterie de Capo di Padula de Porto-Vecchio a rouvert ses portes aux mêmes horaires que précédemment, du lundi au samedi.

Le trafic n'a pas vraiment chuté car l'établissement était d'ailleurs ouvert pour l'essentiel.

Les usagers ont pu cependant dès la date précise l'utiliser pour leur plus grand soulagement.

Une bonne gestion

En effet, pendant cette période de confinement, les ordures ménagères ont été régulièrement collectées, mais tout le reste restait stocké. Le plus grand nombre a profité de ce moment pour faire le grand nettoyage bien au delà de celui considéré comme de printemps, du jardin au jardin!

Tous n'ont pas été rassemblables et ont multiplié les décharges sauvages ici et là sur l'ensemble du territoire. Comme c'est le cas à l'entrée de l'habitat à quelques mètres de la déchèterie.

Pourtant, la déchèterie n'a jamais manqué un aspect aussi « pro » que malmenant, grâce à la gestion du Syndicat (Syndicat



P.C.

L'état des lieux est impeccable.

de valorisation des déchets en Corse) qui a complètement changé l'image des lieux bien entretenus et beaucoup plus encadrés qu'imposezamment. La circulation y

est plus fluide et raisonnée quant aux dépôts effectués par les usagers conformément au pra

Mode d'emploi

La déchèterie de Pocca Vecchia est désormais ouverte aux horaires habituels du lundi au samedi de 6 h 30 à 17 h 30 (fermée les dimanches et jours fériés). Toutes les filières de insertion sont disponibles à l'exception des meubles car la filière traditionnelle n'a pas repris ses activités. Les meubles doivent être gradiés chez soi jusqu'à la numérotation de la filière.

Tous les autres types d'encanburants sont acceptés. Compte tenu de la situation sanitaire, les conditions d'accès sont soumises à des précautions particulières pour assurer la sécurité des usagers et des agents : l'accès est limité à un passage par jour par

personne.

Trois véhicules au maximum sont autorisés simultanément. Les usages doivent respecter la règle de distanciation et appliquer les gestes barrières : un temps d'autant important risque de se produire pendant cette reprise (mais ce n'est actuellement pas le cas).

La borne tactile sera remise en service mais il faut déposer ses textiles dans des sacs poubelles fermés et ne pas les déposer au pied de la borne si elle est pleine – et ce pour la sécurité des agents de collecte.

Les distributions de composteurs et lombricomposteurs reprendront après inscription préalable <https://composteur.syndicat.fr>. Toutes les modalités pratiques et les consignes sont à trouver sur le site internet du Syndicat : <https://www.syndicat.fr>.

P.C.



L'inclinaison reste cependant persistante.

P.C.